



# 灘中だより

学校スローガン

あたたかい学校・美しい学校・支え合う学校 ～「大好き! 灘中学校」～

令和2年9月18日発行  
9月号(令和2年度第5号)  
岩国市立灘中学校  
TEL 0827-32-0211 FAX 0827-32-0214

## 大成功! 灘中体育祭

### 一心～最高の仲間と最光の瞬間を～

僕は隊長として、迫力のある応援をつくることに力を注ぎました。そこで、隊員全員で大きな声を出すことに重点を置く「熱唱スタイル」にするなどいろいろな工夫を重ねました。しかし、全員をまとめることはとても難しく、僕はみんなをリードすることは苦手だと感じることもありましたが、隊のみんなのおかげでやりきることができました。今回の経験を通してリーダーの大変さや大切さが改めてわかりました。

(赤隊隊長 松本幸太)

私は1年生の時から応援団員をしてきましたが、今年は副隊長という役目を任せられました。そこで、指示を正確に出すことを意識したり、声を誰よりも大きく出して隊の音量を上げようと努力しました。その思いにみんなが応えてくれて本番では練習の成果がとて出ていました。今回の副隊長の経験をとおして、やはり努力は裏切らないのだと思いました。

(赤隊副隊長 宇野心菜)



これまで多くの生徒の前で指示をしたことがなかった僕は、はじめて全校や隊の生徒の前で指示を出すことを経験し、多くのことを学んだ。特に、みんなをまとめることは簡単ではない。そして、まとめるにはみんなの信頼を得ることが必要だということだ。そのために、僕は、体育祭を楽しむこと、一生懸命最後まで諦めないこと、勇ましく凛々しくあることに力を注いだ。その結果、隊のみんなの協力を得ることができ、達成感や体育祭の大成功を感じる事ができた。

(青隊隊長 干同一熙)

私は、副隊長として、応援での体の動きや隊員の体調など細かな部分に気をつけながら、みんなで楽しむということを目標に頑張ってきました。はじめは、指示を上手に出すことができなかったけれど、練習をたくさんしていくうちに、指示を上手に出すことができるようになりました。それは、隊員のみんなが支えてくれてみんなで盛り上がる事ができたからだと思います。今回の経験で得たものをこれからの生活に生かしていきたいです。

(青隊副隊長 藤田紗良)



今回の体育祭は、新型コロナウイルスの影響もあり、密を避ける構成にしながら、動きをそろえることに力を注ぎました。はじめの頃の練習は戸惑いもあり、うまくまとまらなかった。しかし、最後の練習や本番では、みんなの心がひとつになっていたと思いました。今回の体育祭をとおして、自信をもって指示することができるようになりました。また、リーダーとしてみんなの心をつかむことの難しさや大切さを学びました。

(白隊隊長 篠原 稜)

私は今年初めて応援の係になり、副隊長を務めました。しっかりと副隊長としての自覚をもつて頑張っていくと決意しましたが、正直とても不安なところもありました。しかし、隊のみんながきちんと応援団員の指示を聞いてくれたおかげで、自信をもてだし、応援優勝することができたと思います。また、昨年度に引き続き総合優勝できてとても嬉しかったです。そして、体育祭をとおして、灘中生の心がひとつになれたと感じました。

(白隊副隊長 景浦 菖香)

10月行事予定

1	木	灘地区一斉あいさつ運動 県体壮行式 総下校時刻17:30
2	金	英語検定
3	土	秋季県体
4	日	秋季県体 吹奏楽部定期演奏会
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	
9	金	
10	土	岩国地区新人大会
11	日	岩国地区新人大会
12	月	
13	火	
14	水	3年生修学旅行 2年生職場体験
15	木	修学旅行 職場体験 集金日 CS英語交流会
16	金	
17	土	
18	日	灘地区一斉読書の日
19	月	
20	火	
21	水	
22	木	
23	金	
24	土	文化祭
25	日	
26	月	振替休日
27	火	3年生租税教室
28	水	
29	木	
30	金	1年生救急法講習 専門委員会
31	土	漢字検定

◎感染症対策を行いながら、元気いっぱいの体育祭になりました

今年の体育祭練習も、大変暑い中での練習が続きました。また、今年は感染症防止のために、3密にならないように種目の内容を考えたり、観覧者を制限したり、場面によってマスクを着用したりするなど、感染症対策をしっかりと行いました。生徒たちは、感染症対策を行いながら、久しぶりの行事を大いに楽しみ、充実した時間を過ごすことができたと思います。観覧制限へのご協力、受付や駐車場誘導の業務等、大変ありがとうございました。



◎「文化祭」について

10月24日(土)に開催される文化祭に向けて準備が始まっています。合唱コンクールについては、音取りが進んでおり、伴奏者は練習に励んでいます。本日はNADAステージのオーディションが行われました。ただし、感染症対策のために、体育祭同様、観覧者制限をさせていただきます。詳細については、後日文書を配付しますので、ご確認ください。

・PTAバザーについて

例年PTAバザーを行い、その収益金を灘中学校施設設備の充実や教育活動費に充てておりますが、今回は、感染症対策のために行いません。

◎吹奏楽部定期演奏会について

10月4日(日)午後1時30分より、灘供用会館において、第42回定期演奏会が行われます。今年度は春から発表の場が全くなかったのですが、先日の体育祭からようやく発表する機会を得ることができ、今回も多くの方に聴いていただけるように練習を積んできましたが、感染症対策のため、観覧者は吹奏楽部員の保護者に限定させていただきました。ご理解、ご協力をお願いいたします。



◎SC(スクールセンター)予定

10月 1日(木) PM 11月 5日(木) PM  
10月 8日(木) PM 11月12日(木) AM  
10月22日(木) AM 11月19日(木) PM